



Wir möchten uns bedanken für...

... die zahlreichen Besucher
... die netten Gespräche
... das gemütliche Beisammensein
... die tollen, vielfältigen Beiträge zu unserer Talentshow
... den wunderbaren, weihnachtlichen Gesang unserer Kinder
zu unserem **Tag der offenen Tür.**

Ein besonderes **D**ANKESCHÖN

möchten wir auch in diesem Jahr an unseren Förderverein richten, der uns nicht nur an diesem Nachmittag mit Speis' und Trank versorgt hat, sondern uns auch sonst bei jeder Idee tatkräftig unterstützt. Zuletzt fand unsere Altpapieraktion statt, an der sich wieder viele Familien beteiligten, um Geld für unsere Schulkinder zu sammeln. Auf die fleißigsten Sammler warten tolle Preise! Helfen Sie mit, unseren Schulförderverein zu erhalten. Sprechen Sie uns gern an.

*„Erst wenn Weihnachten im Herzen ist,
liegt Weihnachten auch in der Luft“*

W. T. Ellis

Wir wünschen allen eine schöne Weihnachtszeit!

Das Team der Grundschule Mühlbach